



BOLETÍN DE PRENSA

En el regreso a clases, Gobernación instaló diálogos con rectores y estudiantes para el fortalecimiento de la educación en Magdalena

Con el propósito de seguir fortaleciendo el sistema educativo del Magdalena, como parte de las políticas con las que Carlos Caicedo contribuyó a la disminución de los Índices de Pobreza Multidimensional -IPM- en el Departamento, la Gobernación de Rafael Martínez, a través de su Secretaría de Educación, instaló el regreso a clases con diálogos con la comunidad educativa de Pijiño del Carmen.

El mandatario designó al titular de la cartera de Educación, Yesid González Perdomo, quien llegó a ese municipio de la subregión Sur, donde se reunió con rectores, coordinadores, docentes, estudiantes y padres de familia, de las instituciones educativas departamentales -IED- Pijiño del Carmen, Cabrera, Santa María de Casa Blanca y San José de Prevención (la primera, ubicada en la cabecera municipal y las otras tres en la zona rural).

El objetivo de la Gobernación del Cambio fue dejar insumos con miras a construir una política pública de educación en la que se le garanticen mayores mecanismos de participación a la comunidad, a efectos de continuar fortaleciendo el sistema educativo del Departamento.

BO-0017. Santa Marta, lunes 29 de enero de 2024.

